
 今年の春の撮影会は、国指定

重要無形民俗文化財に指定され

たことを記念して、５月３日に

臨時に行われた「常陸大津の御

船祭」本祭り でした。 

 今回は、自由参加のため各自

思い思いに参加、早い方は朝６

時過ぎには来場、７時からの式

典の撮影に取り組んでいました。 

 続いて、佐波波地祇神社で神

事があり、神輿が出社。長い階

段と下り坂を下りた暴れ神輿が

街中を廻り神船へ向け、進みま

した。この頃になると、街の中

は、人人人で、約 15万人の観客

が訪れたとのことでした。12時

30分 御神輿が神船に乗船し、

渡御開始。船底にソロバンとい

う木枠を並べ、若者が両弦にと

りついて御船を左右に揺らした

後、千人を超す引き手により、

約 30ｍ位づつ進みました。 

最大の難所の丁字路も、全員

の息の合った押しに、アットい

う間に方向転換。勇壮でした。 

その後、同じ動作の繰り返し

で街の中での渡御が続きました。 

17時 30分 終点に到着し御神

輿が下船。その後、夕日が映え

る中、潮垢離神事が行われまし

た。自由参加ということで何人

参加されたか分かりませんが、 

私が会った方は、私を含め７人

でした。この中、前日の宵祭り

にも参加された方は、少なくと

も 3名は おられたということ

でした。 

 この作品発表会は、７月に予

定しています。たくさんの発表

をお待ちしております。 

(原田さん記、写真も)

 

 

 

 ４月例会は、15日大沼交流セ

ンターで開催。土曜日に変更に

なったので、出席者が少なかっ

たようです。（13人） 

 舞祭撮影の中止、春の撮影会、

35周年記念事業、また今年も９

月に開催予定のオペラ公演の記

録制作などの報告があり、それ

ぞれ、ＪＷＡＹの鈴木さん、オ

ペラ合唱団の松本さんがおいで

になり説明がありました。 

 合評作品は次の通り 

 

 

 

 

切 り 絵 展 

鈴木  隆  

Blue-ray/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 第２回全国

切り絵同好会日立支部の切り絵 

 

展が日立市角記念市民ギャラリ 

ーで開かれた。切り絵ならでは

の細かい表現の作品が展示され

ていた。 

≪ご意見異見≫ 

＊少し整理したほうが良いと思

いました。 

＊切り絵を作る画面がほしい。

見ていてあきてくる。 

＊切り絵の細かいところまで表

現され、すばらしかった。ナ

レーション等ちょっとした説

明があればもっとよく理解で

きたのではないか？ 
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＊ＢＧＭが大きすぎた。 

＊ＢＧＭを何曲か変えても良い

と思いました。 

＊一枚の絵を全体と部分のアッ

プに分けて撮っているのはよ

い。ただ作品の羅列でなく内

容別に分けてストーリー性を

持たせる工夫もあると良い。 

 

今は亡き元照明技師 

坂本生さん 

田﨑  博  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３年前から

数回自宅を訪問、百歳記念をめ

ざしましたが事故で亡くなりま

した。お元気なら今年の３月で

百歳でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊貴重な記録と思いました。 

＊インタビューの方法に注意。 

＊よくまとまっていて一生が解

りやすかった。 

＊インタビューなどすばらしい

作品でした。 

＊もっと素材を集めて、人とな

りをもっと深く描いてほしか

った。事故の説明は不要。 

 

ピカドン！ (長崎原爆) 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／８分 

≪作者コメント≫ 入会して初

めて作品提出します。九州出張

時、長崎原爆資料館を見学し、

それをまとめました。いろいろ

なアドバイスをもらえるとうれ

しいです。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊立派に編集された作品と思い

ました。 

＊原爆資料館内の撮影資料参考

になった。 

＊説明もしっかりしており、す

ばらしい作品でした。 

＊良くマトめてありました。 

＊自分の歌から始まりしっかり

した構成でうまくできていま

す。写真の切り取り方もうま

いですね。 

 

白バイ安全運転競技大会 

松本  肇  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先月に続い

て平成11年に行われた白バイ大

会の映像です。私の次男が機動

隊におり、大会日の連絡があっ

たので撮影に行ってきました。

ゼッケン２番で出場し団体個人

で優勝しました。今回は競技よ

りアトラクションを主に編集し

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊美しい映像でした。 

＊飛ぶようなパレード、驚くば

かり。 

＊バイクの技術向上の為にいろ

いろな競技会があり、私達を

守ってくれている事が良く解

った。 

＊観客の様子がほしかった。 

＊面白い。まさにビデオ向きな

映像ですね。 

 

ピアノ・リサイタル 

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ このビデオ

は、ピアノ発表会の一部を取り

出し、編集したものです。ビデ

オは通常、映像が主体ですが、

今回のビデオは音楽が主体なの

で映像は雰囲気を見るのみとし

ました。しかし、映像にも、イ

ルミネーションの子画面を挿入

し見る方にも楽しんで戴くよう

編集しました。従ってＢＧＭ，

ナレーションはありません。 

≪ご意見異見≫ 

＊難しいとは思いますが、もう

少し短縮しては。 

＊素晴らしい演奏でした。 

＊演奏者だけでなく聞いている

人の表情があれば良かった。

指の動きのアップもあれば！ 

＊演奏者の手元も見える好位置

からの撮影でした。子画面を

メインにしても良いのでは。 

 

早春の赤羽緑地  

原田英一郎  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ 今年も「ミ

ズバショウ」が咲き始めたとの

連絡を受け撮影したものです。

今年は例年より開花が遅れてい

るということでしたが、春の到
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来を感じたひとときでした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊早春の情景はミズバショウで

すね。 

＊早春の様子が良く写っていた。 

＊いつもながらポイントを良く

表現した作品でした。花のア

ップが良かった。 

＊季節の変わり目を感じるいい

映像でした。水芭蕉の背景は

なるべくきれいに映る工夫を。 

 

さくらまつりに野馬追登場 

豊田 正夫  

Blue-ray/６分 

 

 

 

 

 

 

４月８日、舞祭の撮影が中止

になったので、午後からさくら

まつりに出かけ、野馬追を撮影

しました。やむを得ないことで

すが、ガードする人達が目の前

を横切り、撮影に苦労しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮り方、まとめ方の勉強にな

りました。 

＊野馬追は迫力がありましたね。 

＊音のつなぎが上手なので、映

像が変わっても変に感じなか

った。 

 

日立さくらまつり 

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 今年の日立

さくらまつりは、二日間共に小

雨降る中で行われ、イベントが

中止になったり回数を少なくし

てのまつりでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊雨の中の撮影ご苦労様でした。 

＊祭り全般に亘り、二日間の撮

影ご苦労さんでした。 

 

 

 

 

 

 

＊雨の中ご苦労様でした。 

＊被写体に寄った撮影で、臨場

感があり良かった。 

 

地域の歴史散策ツアー 

小室 政衛  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ 常陸大宮市

で地域の歴史散策ツアーが行わ

れ撮影に参加してきました。鷲

子宿の河内城跡や江戸氏の墓な

どを歩きました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ふるさとの歴史、物語、貴重

な映像、参考になりました。 

＊部外者にも興味を持たせる工

夫があると良かった。 

 

天空の旅人 

磯の香りに誘われて 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 

≪作者コメント≫ 日立市十王

ダムをモーターパラグライダー

で飛びました。シナリオを作成

して撮影を試みました。実際の

撮影は、思い描いたようには満

足はしていませんが、天空から

眺めた青い海原と新緑の鮮やか 

な色合いは生涯忘れません。臨

場感を表現するためにＢＧＭは

控えました。 

≪ご意見異見≫ 

＊太平洋、十王の街々が美しい。 

＊天空の旅、安全に気を付けて

ください。 

＊空からのめずらしい映像、良

く撮影できるものだ！ 

 

 

 

 

 

 

＊いつもながらきれいな映像で

した。 

＊もう少し低空を飛ぶともっと

迫力が出そうですね。危険な

のかな？ 

 

常陸大津の御船祭(宵祭り) 

岡本 照三  

ＤＶＤ／９分 

≪作者コメント≫ 平成26年の

宵祭りの様子を撮影した映像が

ありましたので、編集しました。

撮影については危険がありまし

た(場所)。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊よく纏まった作品だと思いま

した。 
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＊素晴らしい映像でした。 

＊インサートカットがうまい！ 

 

大 津 御 船 祭  

市毛 荘一  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 1987年に撮

影した、御船祭の様子です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊良く残した映像でした。 

＊30年前の映像貴重ですね。 

*****     ***** 

 今月は、出席者が少なく《ご

意見異見》も少なく、物足りな

くて残念です。 

 勉強会(出席８人)も、一般的

なパソコン操作の雑談程度で終

わってしまいました。

 

 

 例会でも説明のあったように、ひたちオペラ合

唱団などが公演するオペラの記録撮影を依頼さ

れました。これまでにも平成 22年に「道化師」

25年に「カルメン」を撮影してきましたが、今年 

 

 

は９月３日に公演する「こうもり」となります。 

 ステージの記録ばかりでなく、６月から始まる

練習風景なども含め、会員の皆様の協力をお願い

いたします。

 

 事業の一つとして、会員の作品集を作る計画が

あります。これは 25周年、30周年にも行ってき

ましたが、同様に進めたいので、ご協力をお願い

します。まず、８月末までに作品を集める予定で

います。作品をご用意ください。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ （毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 

4/16～ 愛正会合同入社式      (愛正会) 

4/23～ 日立さくらまつり     (小室政衛) 

 

    さくらまつりに野馬追登場 (豊田正夫) 

4/30～ 早春の赤羽緑地     (原田英一郎) 

    切り絵展          (鈴木隆) 

5/ 7～  (佐藤勝男) 

5/14～ ねば～る君も乾杯！    (豊田正夫) 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6：10から「茨城ニュースい

ば６」の中で放送。 

4/13 切り絵展           (鈴木隆) 

4/20  会員の採用なし 

4/27 日立さくらまつり・風流物  (小室政衛) 

      〃     野馬追  (豊田正夫) 

5/ 4  放送なし 

5/11  会員の採用なし 

５月例会は 21日開催です 
  ５月を迎え、緑濃い季節となりました。寒暖の差が激しい毎日ですので健康にはお気を付けく 

ださい。５月例会を下のとおり開催いたしますのでご出席ください。 

  ❖ ５月 21日（日）午後 1：00～ 

  ❖ 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡・打合せ：ミニ撮影会報告、35周年事業ほか 

    ②会員作品合評：春の新作をたくさんお持ちください。 

１作 10分程度以内。 

    ③その他情報交換など 
 

 ＜今月の例会当番＞ ２班：小室、海老澤、鈴木隆、鈴木光、戸羽、茅根の皆さんご協力ください。 

勉 強 会 10:00～ 

撮影、編集、その他何でも

疑問をお持ちより下さい。

皆で解決しましょう。 

＜ミニ講座＞ＳＤカードの

種類と使い方。 

 

今年もオペラ公演の記録を制作 
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